## Pressemitteilung

des Landesinnungsverbands des Raumausstatter- und Sattlerhandwerks Baden-Württemberg

## **Zur Person**

Dieter Eckert, Landesinnungsmeister des Raumausstatter- und Sattlerhandwerks Baden-Württemberg feiert am 16.11.2018 seinen 70. Geburtstag.

Der gebürtige Öhringer absolvierte nach seiner Schulzeit eine dreijährige Lehre als Raumausstatter, die er im Jahre 1966 mit der Gesellenprüfung erfolgreich abschloss. Am 12. März 1977 legte er in Stuttgart die Meisterprüfung im Raumausstatterhandwerk ab.

Kurz darauf gründete Dieter Eckert in Bretzfeld-Bitzfeld seinen Raumausstatterbetrieb, den er bis heute erfolgreich leitet.

Trotz der zeitintensiven Leitung seines Betriebes setzt sich Dieter Eckert zudem seit vielen Jahren ehrenamtlich für seinen Berufsstand sowie für das Handwerk insgesamt ein. So wurde er bereits 1989 zum stv. Obermeister der Raumausstatter-Innung Heilbronn gewählt. 1995 übernahm er dann das Amt des Obermeisters, das er bis 2007 innehatte. Seit 2006 vertritt er mit viel Engagement als Landesinnungsmeister die Interessen der Raumausstatter und Sattler in ganz Baden-Württemberg.

Darüber hinaus war er von 2001 bis 2007 Mitglied im Vorstand der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen. Seit 2004 ist er stv. Mitglied der Vollversammlung der Handwerkskammer Heilbronn-Franken.

Insbesondere die Ausbildung junger Raumausstatter liegt ihm besonders am Herzen. 2 Jahrzehnte war er Meisterbeisitzer und Vorsitzender des Gesellenprüfungsausschusses.

Für seine Verdienste ernannte ihn die Raumausstatter- und Sattler-Innung Heilbronn im Jahr 2007 zum Ehrenobermeister. Im gleichen Jahr erhielt er von der Handwerkskammer Heilbronn-Franken die silberne Ehrennadel und 5 Jahre später vom Zentralverband der Raumausstatter Heilbronn die Goldene Ehrennadel verliehen.

Aber auch außerhalb des Handwerks war Dieter Eckert lange Jahre aktiv. So setzte er sich unter anderem von 1994 bis 2009 als Gemeinderat in Bretzfeld für seine Gemeinde ein.



Dieter Eckert